

„Saisongockl“ hat Premiere

Am Freitag erste Aufführung des Theaterstückes

Elisabethszell. (ta) Die Theatergruppe des Heimat- und Volkstrachtenverein „Fels'nstoana“ spielt heuer im Schulhaus Elisabethszell den turbulenten Dreiakter „Der Saisongockl“.

Inhalt: Am Daxenberger-Hof werden die letzten Vorbereitungen für das Eintreffen der ersten Sommergäste getroffen. Dieses Jahr sind es Inge Grotius (Evi Eidenschink) aus Wuppertal, Henriette Vogelsang (Claudia Pielmeier) aus Berlin und der Ingenieur Gustl Berger (Alfons Retzer) aus München. Während Alois Daxenberger (Christian Fendl) diesem Ereignis durchwegs hoffnungsfroh entgegensieht und Ehefrau Marianne (Helga Steininger) die Aufbesserung der Finanzen im Auge hat, kann Tochter Gundl (Carola Heigl) der Mehrarbeit, die

auf sie zukommt, überhaupt nichts Positives abgewinnen. Hinzu kommt, dass sie in ihren Flori (Armin Lehner), den Reiseleiter des Ortes, sehr verliebt ist und ihn bald heiraten möchte, denn ein junger Bauer gehört auf den Hof. Aber im Sommer, wenn die Fremden kommen, macht Flori seine Gundl immer unglücklich, denn er sorgt dafür, dass sich die weiblichen Gäste auch besonders wohlfühlen in ihrem Urlaub. Und das auf Kosten von Gundls Geduld.

Premiere ist am Freitag, 15. März, um 19 Uhr, weitere Aufführungen sind am Samstag, 16. März, um 19 Uhr und Sonntag, 17. März, um 14 Uhr sowie am Samstag, 23. März, und Sonntag, 24. März, jeweils um 19 Uhr. Karten gibt es bei der Raiffeisenbank Elisabethszell.



Die Theatergruppe des Heimat- und Volkstrachtenverein „Fels'nstoana“ steht schon in den Startlöchern für ihr neues Stück.